

Se acercan petroprecios a los dls. 69 (El Reforma 07/09/09)

Se acercan petroprecios a los dls. 69 (El Reforma 07/09/09)El contrato de crudo estadounidense subía 68 centavos, a 68.70 dólares, mientras que el Brent avanzaba 87 centavos de dólar, a 67.69 dólares Reuters Londres, Gran Bretaña (7 septiembre 2009).- Los precios del petróleo avanzaban hacia los 69 dólares el barril en un comercio escaso este lunes, con el ánimo puesto en el alza de las acciones asiáticas y europeas y por la decisión del G20 de mantener los planes de estímulo económico. El contrato de crudo estadounidense para octubre subía 68 centavos, a 68.70 dólares el barril. El crudo Brent avanzaba 87 centavos de dólar, a 67.69 dólares. Los dirigentes financieros del Grupo de los 20, que se reunieron el sábado en Londres, dijeron que no pondrán fin a los planes de estímulo hasta que la recuperación económica esté sólida, lo que originó prospectos de un alza en la demanda de combustible en los meses próximos. La decisión del G20 ayudó a impulsar el alza de acciones en Asia y Europa. Sin embargo, analistas dicen que los precios petroleros se mantendrán en un rango estrecho la mayor parte de la sesión porque muchos inversores estadounidenses estarán ausentes debido al feriado del Día del Trabajo, que marca el fin de la temporada de verano en la que sube la demanda de gasolina. "Los mercados están siempre en busca de dirección, en la actualidad, especialmente de los mercados bursátiles. No tenemos fuerzas motrices de fundamentos (hoy) en el mercado del petróleo, por lo que sus movimientos están en un muy, muy pequeño margen", dijo Andy Sommer, analista de EGL en Suiza. "Yo no esperaría que pase mucho durante el día porque los inversores estadounidenses no están participando hoy", añadió. Los valores del petróleo, que cayeron en 6.5 por ciento la semana pasada, han estado operando en un rango de entre 65 y 75 dólares por barril desde inicios de agosto, con los precios oscilando por datos económicos debido a que inversores buscan pistas sobre el ritmo de una recuperación de la recesión. En el corto plazo, el aumento de suministros de crudo por parte de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), debido a un menor cumplimiento de los acuerdos de recortes pactados el año pasado, puede presionar a la baja los precios del barril. La OPEP, fuente de más de un tercio de los suministros mundiales de crudo, se reúne esta semana en Viena, para revisar su política de abastecimiento. Analistas esperan que el grupo mantenga sin cambios su producción.